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Zu 05, Einwohnerfragestunde Teil 1

Frage zu NEW 4.0 an Herrn Meyer:

Wir waren von Anfang an zufriedene und begeisterte Teilnehmer am Projekt

,NEW 4.0 und finden es schade, dass der Test zum Jahresende 2020 beendet wurde.

Vielleicht beantwortet Herr Meyer ja einige meiner nachfolgenden Fragen schon in

seinern Abschlussbericht unter Tagesordnungspunkt 7.

Frage 1: Gibt es Planungen fiir Nachfolgeprojekte in ähnlicher Forrn?

Frage 2: Welchen Sinn macht es die schaltbaren Steckdosen und den ,Homee-Würfel'

weiterhin am Netz zu lassen? Oder wird dadurch nur Strom verbraucht?

Frage 3: Welche sinnvollen Anwendungsmöglichkeiten sind noch denkbar?

Norderstedt, 10. März 2021

P.S.: Ich bin mit der Veröffentlichung meiner Daten einverstanden.

- Anlage 1 zur Niederschrift - 


